



#LLAMADO

Segob: no hay razón para los bloqueos

DICE A MANIFESTANTES QUE HABRÁ DIÁLOGO PARA DISCUSIÓN DE LEY DE AGUAS NACIONALES

POR FEDERICO GUEVARA

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Secretaría de Gobernación (Segob) aseguró que no existe razón para los bloqueos en los puentes de la frontera norte por parte de productores agrícolas de Chihuahua, toda vez que fueron tomados en cuenta sus planteamientos respecto de la Ley de Aguas Nacionales.

La dependencia, que enca-

4
DÍAS DE BLOQUEOS Y CIERRES EN LOS CRUCES.

beza la secretaria Rosa Icela Rodríguez, dijo que mantiene la apertura permanente al diálogo con el sector.

"Ya fueron recogidas las observaciones, comentarios y señalamientos para los efectos de la nueva Ley de Aguas Nacionales, aprobada por la Cámara de Diputados. Habrá mesas permanentes para atender las dudas que puedan surgir posteriormente a la discusión que se desarrolla en el Senado de la República sobre dicha ley", informó Segob en un comunicado.

Explicó que en la iniciativa de ninguna manera se retirarán concesiones de agua, pues la intención es evitar el acaparamiento y garantizar una distribución equitativa del agua.

Ayer, por cuarto día, pro-

RIESGO EN ADUANAS

- Gobernación llamó a los manifestantes a evitar daños a la población.
- Pidió a los inconformes permitir el paso de servicios de salud.
- Prevén repercusiones por cierre de los accesos a la carga de mercancías.

ductores agrícolas bloquearon los puentes internacionales de Ciudad Juárez, lo que impidió el paso de importaciones y exportaciones en ambos lados de la frontera.

El presidente de la Coparmex local, Mario Cepeda, señaló que el cierre de los accesos a la carga de mercancías en las aduanas traerá consecuencias graves si no se resuelve de inmediato el conflicto por la Ley de Aguas Nacionales.

En la frontera los puentes de Santa Teresa, el Puente de Córdova y Tornillo estuvieron bloqueados y sólo dejaron un paso por el que se permite el tránsito vehicular rumbo a los EU. Los productores agrícolas continuarán hasta que no se inicie un verdadero diálogo con las autoridades federales.